
Am 03.11.2020 unterzeichnete die Bundesministerin für Bildung und Forschung eine Bund-
Länder-Vereinbarung für die Förderung von IT-AdministratorInnen an Schulen. Hier werden 500 
Millionen Euro für die Förderung der Ausbildung und der Finanzierung von IT-AdministratorInnen 
investiert.1 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Gab es hierzu schon Gesprächen zwischen Kommune und dem Land Sachsen-Anhalt? 
2. Inwiefern kann sich die Verwaltung die Umsetzung dieses Projekts in der Stadt Halle 

(Saale) unter Beteiligung der Schulen vorstellen? 
3. Wie sehen im Falle einer Antragstellung/Nutzung durch die Stadt Halle (Saale) die 

nächsten Schritte und die Zuständigkeiten zwischen Land und Stadt in Bezug auf dieses 
Vorhaben aus? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Bildungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

                                                           
1https://www.bmbf.de/de/karliczek-500-millionen-fuer-administratoren-koennen-jetzt-fliessen-
12963.html  
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